



きらいき通信

令和7年度 No. 4

7月7日(月)

Tel (0823) 33-0611

Fax (0823) 34-2882



自ら伸びる みんなで伸びる ~笑顔いっぱい昭和中央小めざして~

呉市防災週間

呉市では、平成30年7月豪雨災害を教訓として、命の尊さを学び、自然災害から自分の命は自分で守る意識をより一層高めるとともに、災害の記憶を風化させることなく次代へ継承していくことを目的に、令和2年度から7月6日を含む1週間を「呉市防災週間」と設定しています。

今年度は、6月30日(月)～7月6日(日)でした。本校でも防災教育を進めております。今回は、その一端をご紹介します。



6月2・3日 防災士の井上さんをお招きして、各学年で防災教室を実施しました。

呉市立 昭和中央小学校

年組 ()

自分の命は自分で守る

土砂災害対応

携帯マニュアル ver.3

自然災害はいつ起こるかわかりません。万が一に備えてこのマニュアルをよく読み、携帯しましょう。また、大雨による災害から身を守るために大切なことは、「早めに避難すること」です。日ごろから、避難する場所や避難の仕方について家族と話し合いましょう。

避難場所、家族との連絡方法等ご家庭で話し合い、記入していることと思います。

このマニュアルは、ランドセルに入れておき、緊急時に確認できるようにしています。

土砂災害対応 携帯マニュアル

■家族で話し合いましょう！

自分の住んでいる地域の避難場所

家族と別々に避難した後に集合する場所

家族と別々に避難した時の連絡方法

避難所へは明るいうちに

家族と一緒に

どうしても外に出られないときは、
2階以上のがけから離れた部屋に避難

1～3年生用



4～6年生用

今年度から「マイ・タイムライン」がリニューアルされました。お子さんが持ち帰っていますので、これをご覧になりながら災害時の対応について話し合ってみてください。

6月9日(月)に土砂災害の避難訓練、6月13日(金)に引き渡し訓練を実施しました。訓練を通して、緊急時の行動の仕方を確認できました。

ご協力ありがとうございました。

全校朝会（防災学習）

7月4日（金）全校朝会で、以前、本校で勤めておられた原田先生をお招きし、平成30年7月豪雨災害について学習しました。原田先生自身も実際に被災されておられ、その分、一つ一つの言葉に重みを感じました。子供たちは、災害を知らない世代となってきており、真剣な表情で聞いていました。

また、同日、正午に犠牲になられた方々を追悼するため、全校で黙とうをしました。子供たちは、改めて命の尊さについて考え、「自分の命は自分で守る」意識を高めたことと思います。



原田先生からのメッセージ
「自分の命は自分で守る。」

そのためには…

- ①「だいじょうぶ」はだめ。
- ②情報はいろいろ集める。
- ③早めに避難する。
- ④近所の人と声を掛け合う。
- ⑤いつでも避難できる準備をしておく。



PTAソフトバレーボール大会

6月15日（日）オーケアリーナでPTAソフトバレーボール大会が開催されました。本校からは2チーム出場しました。どちらのチームも奮闘し、2位という成績でした。出場した選手の皆さんお疲れさまでした。また、応援ありがとうございました。

